

# Mitteilung

über den Sirenenprobetrieb am Donnerstag, den 27.09.2007, zur Veröffentlichung in der Presse.

Am Donnerstag, den 27.09.2007, in der Zeit von 10.15 Uhr bis 10.20 Uhr, findet im 25 km-Radius um die kerntechnischen Anlagen in Geesthacht im Kreis Herzogtum Lauenburg eine Erprobung der Sirenenanlagen statt.

Der Probetrieb dient der technischen Prüfung der Anlagen und der Information der Bevölkerung über die Bedeutung des Sirenensignals.

Bei diesem Probetrieb wird das Signal

**„ Rundfunkgeräte einschalten - auf Durchsagen achten „**

(eine Minute auf- und abschwellender Heulton ) verbreitet.

Für die Bürgerinnen und Bürger sind mit dieser Überprüfung keine Verhaltensmaßnahmen verbunden.

Ratzeburg, 18.09.2007

Kreis Herzogtum Lauenburg  
Der Landrat  
Fachdienst Ordnung  
- Katastrophenschutz und Zivile Verteidigung